

Erstes Kapitel.

The Finders.

er auf dem gewöhnlichen Wege von El Paso del Norte über den Rio Colorado nach Kalisornien hinüber wollte, der kam, bevor er Tucson, die Hauptstadt von Arizona, erreichte, vorsher nach der alten Mission San Kavier del Bac, welche ungefähr neum Meilen von Tucson entsernt liegt. Diese Mission wurde im Jahre 1668 gegründet und ist ein so prächtiges Bauwerk, daß es den Wanderer mit Staunen erfüllt, ein so glänzendes Monument der Zivilisation mitten in den Wildnissen von Arizona anzutressen.

An jeder Ecke des Gebäudes erhebt sich ein hoher Glockenturm; die Front ist mit phantastischen Ornamenten reich verziert; die Hauptstapelle trägt eine große Ruppel, und über den Mauern sind massive Simskränze und geschmackvolle Verzierungen angebracht. Dieses Bauwerf würde jeder großen Stadt, jeder Residenz zur Zierde gereichen.

Diese Mission ist zum Teil von einem Dorse umgeben, in dem zur Zeit, in welcher unsre Erzählung spielt, Papago-Indianer in der Stärke von vielleicht dreihundert Seelen wohnten. Diese Papagos waren und sind noch heute ein friedfertiger, arbeitsamer und den Weißen wohlgesinnter Stamm, dessen Angehörige ihr Gebiet durch ein fünstliches Bewässerungssystem wunderbar ergiebig gemacht haben und mit Weizen, Korn, Granaten, Kürdissen und andern Früchten und Lebensmitteln fleißig bebauen.